

Es ist soweit...

Am gestrigen Dienstag, 09.01.2024 wurde ein wichtiger Meilenstein in den Räumlichkeiten der Stadtwerke Nortorf AöR gesetzt.

Der Bürgermeister Torben Ackermann sowie unser Vorstandsvorsitzender Winfried Bentke haben die Kooperationsvereinbarung zur gemeinsamen Durchführung der kommunalen Wärmeplanung im Stadtgebiet Nortorf unterzeichnet.

Die Stadt Nortorf hat somit den Stadtwerken offiziell den Auftrag für die Planung der kommunalen Wärmewende für das gesamte Nortorfer Stadtgebiet erteilt. Wir freuen uns und bedanken uns für das entgegengebrachte Vertrauen.

Derzeit sind unsere Mitarbeiter mit der Vorbereitung für die Erstellung eines ganzheitlichen Konzeptes beschäftigt. Es werden Daten, Zahlen und Fakten zusammengetragen sowie viele intensive Gespräche mit externen Beratern geführt und kritisch beurteilt. Dieses Vorgehen ist zeit- und arbeitsintensiv, jedoch unabdingbar für den Erfolg des geplanten Konzeptes.

Herr Ackermann und Herr Bentke sichern zu, dass kein Bürger der Stadt Nortorf verpflichtet oder gezwungen wird, seine bisherige Wärmeversorgung umzustellen. Allerdings appelliert man an die Weitsicht der Hauseigentümer, die eigenen Immobilien zeit- und energiegerecht zu gestalten. Es geht nämlich nicht nur um das Hier und Jetzt sondern auch um die nachfolgenden Generationen. Wobei es sich vordergründig nicht um die einzelnen Anlagen handelt, sondern um das Gesamtpaket für die Stadt Nortorf.

Angedacht ist neben einer digitalen Plattform, wo sich alle interessierten Bürgerinnen und Bürger auf den neuesten Stand bringen und jederzeit z.B. eigene Ideen, Fragen und / oder Anregungen platzieren können auch öffentliche Informationsveranstaltungen.

Bis zur Einrichtung der Onlineplattform wendet euch gerne bei Fragen und / oder Anregungen an uns und reicht uns diese auch gerne per Mail an [info@stadtwerke-nortorf.de](mailto:info@stadtwerke-nortorf.de) ein.

